

Un dernier hommage a été rendu au Bourgmestre Georges Désir



Une cérémonie d'hommage à Monsieur Georges Désir, décédé le 12 octobre dernier dans sa 91^{ème} année, a eu lieu à Wolubilis le lundi 17 octobre.

Bourgmestre de Woluwe-Saint-Lambert de 1976 à 2006
Conseiller communal de Woluwe-Saint-Lambert depuis 1970
Ancien député, ancien sénateur, ancien ministre du gouvernement bruxellois
Grand Officier de l'Ordre de Léopold

Un hommage émouvant au cours duquel des personnalités et des proches de Mr Désir ont évoqué sa vie et sa carrière, tant politique, que d'homme de média.



> Son fils, Mr Daniel Désir



Sa petite-fille, Mme Caroline Désir



< Mr Jean-François Boucher, ancien caméraman de l'équipe de « Visa pour le monde »



Mr Charles Picqué, président du Parlement bruxellois, premier ministre-président du premier gouvernement régional bruxellois dont Mr Georges Désir fut l'un des ministres >



< Mr Daniel Frankignoul, président du Conseil communal, échevin pendant plus de 20 ans durant les mandatures de Mr Désir

Mme Antoinette Spaak, Ministre d'Etat
Présidente des FDF de 1977 à 1982 >





Mr Olivier Maingain, bourgmestre de Woluwe-Saint-Lambert.

Les diverses allocutions étaient entrecoupées de moments musicaux et illustrées de nombreuses photos



De nombreuses personnalités étaient présentes dont Mr Rudi Vervoort, ministre-président de la Région bruxelloise, Mr Didier Gosuin, ministre régional bruxellois, Mme Cécile Jodogne, secrétaire d'Etat bruxelloise.

Les bourgmestres, échevins et conseillers communaux de plusieurs communes bruxelloises étaient également présents, ainsi qu'un adjoint au maire de la ville de Meudon, jumelle de Woluwe-Saint-Lambert depuis plus de 50 ans.



Les habitants de Woluwe-Saint-Lambert et les membres du personnel communal étaient aussi venus en nombre, rendre hommage à celui qui fut leur bourgmestre pendant 30 ans (1976-2006) et était resté très actif au sein de sa commune puisqu'il était encore conseiller communal et administrateur de diverses associations.



Cet hommage à Wolubilis revêtait un caractère particulier puisque, pendant 25 ans, Georges Désir a défendu l'idée de créer un espace qui puisse accueillir les activités culturelles dans de bonnes conditions. Inauguré en 2006 lors de la dernière année de mayorat de Georges Désir, Wolubilis est, sans conteste, la réalisation dont il était le plus fier.

Pose de la 1^{ère} pierre de Wolubilis en 2004 en présence de Mr Jacques Simonet, alors Ministre-président de la Région bruxelloise



Une cérémonie plus intime a ensuite eu lieu au crématorium d'Uccle, en présence de la famille, des proches et des mandataires communaux de Woluwe-Saint-Lambert.